令和6年度 東広島市立吉川小学校 6年学年だより



11月15日(金)



☆学習発表会 ~吉川子供太鼓~

警報発令のため延期となりましたが、無事に学習発表会を開催することができました。 6年生は、小学校生活最後の発表会、そして吉川子供太鼓の演奏となりました。昨年度 の複式学級の時に学んだ、「自分達で課題を見つけて、よりよい演奏にするために話し合って高め合う」ことを今年も生かし、迫力のある演奏になったのではないかと思います。

また,高学年として,発表会全体を円滑に進行するため,それぞれの係で役割をしっかりと果たしていました。本番前に書いた「学習発表会に向けての決意」には,太鼓の演奏についてはもちろんのこと,「係の一員として全校生のためにがんばりたい。」と書いている児童が多く,最高学年としての責任感の高まりを感じました。

そうして高めた力をこれからの学習や生活に生かせるよう,引き続き指導していきます。













<児童の振り返り>

- ○太鼓の演奏では、少しずれてしまったけど、全力で声を出し、所作に気を付けて発表ができました。係の仕事でも「がんばって。」と声をかけて、他の学年を励ますことができました。担当の言葉も、しっかりていねいに言えてよかったです。
- ○学習発表会で、礼儀や協力することを学びました。例えば、係の仕事の時にみんなで協力してテキパキと準備ができたことや、太鼓で学んだ礼儀正しく行動することは、中学校やこれからの人生でも生かせると思います。学習発表会が良い思い出になり、たくさんのことが学べてよかったと思います。